



# 萩山小PTAだより

2013年6月24日 発行  
平成25年度 第5号  
萩山小学校PTA役員会



## 第1回 親子講座で、



# 「わりばし鉄ぼうとブーメラン」を作りました。

6月15日 土曜日の午前中に、第1回 親子講座「作って遊ぼう!! わりばし鉄ぼうとブーメラン」を開きました。昨年度、紙飛行機づくりで講師をしていただいた、ボーイスカウト指導者 余語さまに来ていただきました。12組のご家族とお手伝いに来てくれたボーイスカウトの指導者・子ども達、総勢35名近くで、わりばし鉄ぼう、ブーメランを作って遊びました。

**講**座を始める前に「鉄ぼうは、危険なものです。決して、人をねらったり、うったりしてはいけません」とお話がありました。使っているおもちゃの危ない面を知り、正しく使って楽しく遊ぶことが大切であることを、改めて教えてもらえました（このごろ、地域で迷わくをにかけていた、B銃のあつかいにもつながるお話でした）。

**わ**りばし・輪ゴムと洗たくバサミでつくれる易しいものから、銃身の長い難しいつくりのものまで、いろいろなわりばし鉄ぼうの作り方を教えていただきました。ブーメランも牛乳パックで長方形の部品を3枚つくり重ねてとめるだけで簡単にできました。クルクル回りながら、もどってきます。

**最**後にグループに分かれて、的当てゲームをしました。短い時間でしたが楽しいひと時を過ごせました。ご参加くださったみなさまありがとうございました。

- \* ちなみにインターネットで、[わりばし鉄ぼう][牛乳パック ブーメラン]で検索すると、さまざまなつくり方が紹介されています。お時間のあるときに、ご家庭でつくってみられてはどうでしょう。



## 参加された会員の方・子どもたちの感想

### 《会員のみなさまより》

- 体育館内は大変暑かったですが、できあがった自分のブーメランをとばして、いっしょうけんめい追いかけて遊んでいる子どもたちは元気いっぱい楽しそうでした。
- 大人も子どもも本当に楽しめた会になったと思います。身近にあるものがしかも簡単に本格的な遊び道具が作れ、子どもたちが汗だくになって遊んでいる姿が微笑ましかったです。
- 手軽な材料で簡単にできる割に、少し割りばしの角度を変えるとゴムが飛びやすくなったり、工夫する楽しみもありました。帰宅してからも、2連発銃を考えながら作ってみたりと楽しんでいました。4年生の長男も参加したがっていましたが、土曜日はサッカー部の練習があり断念しました。
- 親子クッキングなどの講座があるとよいです。ケーキ作りなどの調理の講座があるとよいです。

### 《参加した子ども達より》

- つぎは、自分たちで2連発で打てるわりばし鉄ぼうを作って、うちたいです。
- 牛乳パックとホッチキスでブーメランができてすごい。ぼくのはあまり飛ばなかったけど…。
- ゴムで止めるのがむずかしかったけど、まと当てゲームが楽しかった。
- ブーメランをつくってみて楽しかったです。また作ってみたいです。

## 6月20日 救命救急法講習会 を、行いました。



**学**校公開のあった 6月20日 木曜日 に、救命救急法講習会を行いました。あいにくの雨でしたが、引き取り訓練に引き続き、学校の先生方をふくめ30人近くで受講しました。

**最**新の救命救急では、AEDの使用が前提となっています。

**意**識がなく、呼吸がない場合は、救急隊員もしくはAEDが着くまで、ひたすら胸骨圧迫（心臓マッサージ）をしてくださいとのことでした。それにより血液が循環し、酸素が送られるとのことでした。

### 参加された会員の方の感想

## 心臓マッサージが一番大切！

- 心臓マッサージは、運転免許取得時に習ったきり、AEDは中身を見るのも初めてでした。人形相手の練習であることから落ち着いてできましたが、いざというときにできるかと思いました。繰り返し講習を受け備えたいと思いました。
- 自分の子どもが万が一そういう状況になった場合にも、知っておいた方がいいと思ったからです。AEDの文字はよく目にしますが、いつ、どんな時、どんな方法でやるのかは分からなかったし、参加できてよかったと思います。
- 昨年に引き続き2度目の参加でしたが、忘れていくことが多く、毎年参加する方がよいなと感じました。実際にAEDを使用している映像等を見たいと思いました。
- 2年前に一度参加させていただきましたが、ほとんど覚えておらず、改めて勉強させていただくことができました。人工呼吸を全くしなくてもよいことにも驚きました。6年生の授業で子どもたちが体験できたことも、意識が高まるきっかけになってよかったと思います。

## 6月22日 ちびっこ農園でサツマイモの苗植えをしました。

**し**ばらく続いた雨が止んだ 6月22日 土曜日 に、萩山台地域力向上委員会によるサツマイモの苗植えが行われました。最近では、必ずやってきてくれる子も増え、今回は35人ほど、子どもたちが集まりました。

**ま**た、毎日、作業をしてくださっている方からは、学校の勉強に役立ててくださいとの言葉をいただきました。近ごろは、授業でも活用させてもらっています。先週は、ひまわり学級がタマネギを収穫し、給食のニラ玉スープと肉じゃがに入れて、おいしくいただきました。地域・保護者のみなさん・学校がいっしょに活動できる場です。これからも草取りや収穫の作業があります。一度ご参加されてはどうでしょうか。



## 地域の方に支えられています。

**6**月17日 月曜日、朝早くから、萩山台地域力向上委員会 高齢者グループのみなさんが、本校 プールわきの草刈りをしてくださいました。人数の割に敷地が広い本校は、なかなか学校周辺の整備まで手が回りません。地域の方のボランティアにより、整備をしていただきとても感謝しております。

